



芳賀 芳夫 議員

障がい者の就労誘導策について



答

助成制度活用の働きかけと町の支援体制の方向性を示します。

芳賀議員
障がい者の作業は、限られた軽作業、補助的、短期的なものとなり、受け入れ側とすれば、分散した作業、ラインの改良、衛生面等の工夫を要するところへの投資が必要です。投資に対する負担軽減を行政として支援する誘導策が必要ではないかと考えます。
町長の所信をお伺いします。

国における障害者雇用納付金制度を活用した障害者作業施設設置等助成金が制度化されています。この制度は、常時雇用で障がい者を受け入れるか、継続して雇用している事業主が、障がいを克服し作業を容易にできるよう配慮された作業施設や、働きやすくなどの附帯施設、もしくは作業をしやすくするための設備の設置または整備を行う場合

芳賀議員
障がい者も健常者と同じ地域の構成員であります。私は障がい者施策の根幹は、いかに働く能力と働く意識のある障がい者を地域の資源として評価し、一般就労につかせ、納税者として育んでいくことが、重要な福祉政策と理解するものです。

上からの優れた政策ではなく、下から地域をつくる力が必要ではと考えます。多くの方が就労のかけ橋となり、

町長
新年度、対策に向けて、まず就労の機会や場所を確保するために全力を尽くしたく、一般就労に向けた支援体制をどうするかを提案しながら取り組み、12月

芳賀議員
そこで一つの大きな問題は、高齢に伴う労働力の不足であります。今の町場の中ではなかなか確保できない現状かと思います。そこで、今金高等

障がい者福祉計画においては、障がい者対策で最も優先する事項として、就労の場の確保を掲げています。このことから、今金高等養護学校卒業生、ひかりの里利用者の町内での雇用の場を確保することが重要と考えています。この間、今金町地域自立支援協議会においても、共通認識している課題であり、就労支援部会において、事業主に対する障がい者雇用の支援を新年度の政策課題として取り組み、障がい者の就労サポート体制など長期的な課題の検討をお願いしています。

また今、国や地方、企業も財政難で、合併問題や合理化、集約化といったことが将来的に想定された時の一つの防波堤として、今から通年雇用を確保する施策が大事ではと思えます。もう一度町長のお考えがあれば答弁をお願いしたいと思います。

町長
新年度、対策に向けて、まず就労の機会や場所を確保するために全力を尽くしたく、一般就労に向けた支援体制をどうするかを議論をし、その中で協議、議論をしその基準づくりで、公平性を保ち、第一義的には就労の場の確保、応援、快適に働くための環境の支援を、次の段階としてきっちりと踏まえていく考えを持っております。

